



みなみの風

坂下南小学校
学校だより
NO. 18
R6. 5. 29
(文責:校長 菅家 篤)

ドリーム & チャレンジ! ~あいさつ・はっぴょう・なかとじぶん~

元気に、交通安全鼓笛パレード



先週24日(金)に、5・6年生の子ども達が、鼓笛パレードを通じて地域の皆様に交通安全を呼びかけました。坂下東小学校をスタートし、本校までの道のりを元気に演奏しました。交通事故の無い、安全な町になることを願っています。沿道から子ども達に大きな声援を送ってくださった保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。



坂下東小をスタート♪



ライヴァン通りをパレード♪



幸せ気分でするしつけ <その5>

～子どもをよりよい方へ動かす魔法のメッセージ～

《お母さんのいるところが「ただいま」の場所》

学校からの帰りが遅くなると、娘はときどき迎えに来てほしいと電話をかけてきます。田んぼ道を車で走ると、10分ほどで娘の学校です。電気の消えた校舎の前で娘は待っています。娘は「ありがとう」と言って車に乗り込み、その日の出来事を話し始めます。

あるとき、やはり迎えに行くと、娘は「ただいま」と言って車に乗り込んできました。

私は妙に感動しました。子どもにとって親のいる場所が「ただいま」なんだ。子どもが帰ってくるのは家ではなく、親の居るところなんだ。だから車であっても「ただいま」なんだ。

「今『ただいま』って言ったよね」あなたにとってお母さんの居るところが『ただいま』なんだね。なんだかうれしいね」そう言葉にして伝えると「ほんとだね」と娘。それ以来、娘は必ず「ただいま」と車に乗り込んできます。そのたびに、私はこの子の親なんだと喜びを感じます。

このお母さんの子どもへの働きかけにも前回までに紹介した親子のエピソードとの共通点があります。次回は、いよいよ最後のエピソードを紹介します！

👉裏面もご覧ください😊

「授業研究会」を行いました



昨日、町内の幼稚園、小学校の先生方にもご参加いただき、本校で授業研究会を行いました。また、福島県教育庁会津教育事務所と町教育委員会の方々にも授業を参観していただきました。

今年度、本校では、「子どもが自ら学ぶ力を高めるための指導の在り方」をテーマに、授業づくりに取り組んでまいります。

本校は、「ドリーム&チャレンジ！～あいさつ・はっぴょう・なかまとじぶん～」を教育スローガンに掲げ、自ら目標をもち、チャレンジしようとする子どもの育成を目指しています。授業においても、学ぶことに興味・関心をもち、見通しをもって粘り強く取り組む「主体的な学び」の実現に努めていきたいと思っております。さらには、仲間との「対話的な学び」を通して自己の考えを広げ、深める「深い学び」の実現を目指していきます。

授業研究会では、3年1組の算数「大きな数の筆算を考えよう」の授業を観ていただき、研究協議を行いました。町内の先生方から貴重なご意見を沢山いただき、授業づくりの視点やアイデアが広がりました。また、研究協議後は、会津教育事務所の指導主事の先生や町教育委員会の学校教育アドバイザーから、よりよい授業づくりについてご指導をいただき、大変有意義な研究会になりました。



たくさん自分の考えを
発表していました！

互いの考えを認め合う、温かい学級の
人間関係づくりができていますね！



授業後の研究協議の様子です。先生方が、グループに分かれて、
よりよい授業づくりについて、活発に意見交換しました。

運動会のハピネスなご感想

ありがとうございます！



今回2人ともリレーの選手になり、1等を2人とも獲得し、ゴール時のあの笑顔は忘れられません。

最高の笑顔に親は幸せを感じました！！

我が子をはじめ、他の子供達の頑張っている姿は、毎年胸が熱くなります！